

小海高等学校生活指導係発行

学校生活を軌道に乗せよう

新年度行事も終わり、通常授業が始まりました。一斉委員会や班活動結団式も終わり、本年度の活動が本格始動しました。新入生の生徒諸君は、まだまだ慣れないことがたくさんあると思いますが早く高校生活に慣れて、学習に運動に班活に趣味に、様々な事に力を入れ、活発で自主的で有意義な行動が取れるように願っています。



身だしなみを整えて登校しよう

本日4月16日(月)から20日(金)の5日間、「年度初めのあいさつと身だしなみ声かけ運動」が行われます。生徒会役員にも参加してもらい、あいさつ、服装マナー向上のためのキャンペーン運動を展開します。

ほとんどの本校生は制服を正しく着こなしていますが、ほぼ毎回のように注意を受ける生徒がいることもまた事実です。この期間中は意識を高く持ち、気持ちよいあいさつで登校してほしいものです。男女ともネクタイ・リボン位置まで気を使い、女子生徒は標準のスカート丈(巻き上げない)で登校してください。

また、本校の交通安全立ち番は先週で終了しましたが、引き続き登下校時の安全と乗車時、自転車走行時のマナーについては注意をしてください。

定期券調査を実施しました

先週各クラスで記入をしてもらい、大体まとまりました。年に4回ほど行うこの調査ですが、定期券利用者の期限切れ使用を防ぐ目的で行っています。人によって有効期限はまちまちですから各自で定期的に点検をお願いします。期限切れに気づかず使ってしまうことが無いように気を付けましょう。

不正乗車は正規運賃の3倍が請求されます。有効期限の切れた定期券使用については有効区間の往復運賃の3倍金額×不正使用日数分が請求されます。かつて県内でも高校生5人に120万円もの支払いが命じられた件がありました。正しい定期券使用と早めの更新を心がけてください。